

Lettre à personnaliser et à mettre à jour selon les circonstances locales



INSTRUCTIONS POUR LE COURRIER

1. Copier le **texte du courrier** de ce document pdf et coller le dans Word modifier les éléments en orange, signer N'oubliez pas d'effacer les instructions en **orange** au-dessus du logo.
 2. Trouver les [coordonnées de votre député.e ICI](#)
 3. Envoyer cette lettre dans le format choisi (imprimé, courriel).
- Par exemple, vous pouvez écrire un très bref courriel et joindre votre lettre en format PDF. Ou simplement envoyer le contenu de la lettre directement dans le courriel.

[Nom du député]

son adresse en circonscription

Objet : Soutien à l'initiative de la « Chaise des générations » (CDG) à l'Assemblée nationale

Monsieur/Madame [Nom du député],

En tant que citoyenne de votre circonscription, je vous écris aujourd'hui pour solliciter votre appui à l'initiative de la « [Chaise des générations](#) » et vous encourager à appuyer son adoption à l'Assemblée nationale du Québec.

La démarche de la « Chaise des générations » est profondément symbolique, car elle rappelle aux élus l'importance de reconnaître la voix des enfants autour de la table où se prennent les décisions politiques et législatives liées aux enjeux environnementaux. Depuis son lancement en 2023, la Chaise des générations a mobilisé des milliers d'élèves d'écoles primaires et secondaires à porter leurs messages aux élus municipaux et provinciaux dans plusieurs villes du Québec. À ce jour, 120 municipalités et 12 bureaux de députés l'ont adopté tandis que plus de 50 sont en "préparation".

La Chaise des générations poursuit sur sa lancée avec une approche trans-partisane en vue d'obtenir l'appui des élus.es des quatre partis de l'Assemblée nationale. La date du 20 novembre a été retenue, Journée internationale des droits de l'enfant, pour lancer une campagne de mobilisation auprès des jeunes pour demander au gouvernement du Québec d'adopter une Chaise des générations.

Par ailleurs, une chaise créée spécialement pour l'Assemblée nationale en collaboration avec l'artiste québécois Marc Séguin et 10 jeunes de l'école de la Magdeleine en Montérégie a été dévoilée lors d'un vernissage le 20 octobre 2023 en présence des représentants des quatre partis. La Chaise promise mènera sa propre campagne de communication en 2025 pour demander aux québécois et québécoise de l'appuyer dans sa démarche citoyenne auprès du gouvernement du Québec.

En soutenant l'adoption de la « Chaise des générations » à l'Assemblée nationale, vous avez l'occasion d'envoyer un message clair en faveur de décisions réfléchies et responsables, non seulement pour le présent, mais aussi pour l'avenir. Cet engagement témoignerait d'une vision à long terme, indispensable pour la santé et le bien-être des jeunes et des générations à venir.

Est-ce que nous pouvons compter sur votre appui pour faire avancer le dossier d'adoption de la CDG à l'Assemblée nationale?

Je vous prie de bien vouloir considérer cette proposition et de continuer à agir dans l'intérêt de tous les citoyens, présents et futurs. Votre travail en tant que représentant(e) élu(e) a toujours témoigné d'une volonté de répondre aux préoccupations de notre communauté, et je suis convaincue que vous partagerez l'importance de cette initiative.

Dans l'attente de votre réponse, je vous prie d'agréer, Monsieur/Madame [Nom du député], l'expression de mes salutations les plus distinguées.

[Votre nom]

Mère au Front pour (noms du ou des enfants).